



Déjà plus d'un un mois que notre cher et inoubliable

Stéphane Christinat

nous a quitté pour un monde meilleur où ses souffrances
sont enfin terminées.

Notre douleur est immense, mais nous voulons
garder en notre mémoire son courage, sa volonté,
son sourire et surtout sa force de se battre contre
sa maladie orpheline jusqu'au dernier jour.

Profondément touchés par vos innombrables
témoignages de sympathie et d'affection
lors de son décès, ses parents et sa famille
vous remercient du fond du cœur, vous tous,
de votre présence, vos messages, vos envois
de fleurs ou vos dons.

Ils vous prient de trouver ici l'expression
de leur profonde reconnaissance.

Boulens, mai 2009